

Que Habrá Arreglo Político en Colima

Esta Semana se Solucionará el Caso de Colima

El Secretario de Gobernación ha quedado detalladamente informado acerca de la situación política que prevalece en el Estado de Colima, según parte y documentos que presentó el licenciado Enrique Rodríguez Cano, Oficial Mayor de dicha dependencia, quien estuvo en la capital de dicha entidad en misión especial de observación.

Es seguro que en el curso de esta semana, Gobernación emita su fallo al respecto, en el concepto de que, como se ha dicho ya, son tres los posibles desenlaces del conflicto entre los Poderes Legislativo y Ejecutivo locales: la desaparición de Poderes en el Estado; el reconocimiento de los actos de la Legislatura que llevaría implícito el reconocimiento del nuevo gobernador, o la salida, mediante licencia, del Gobernador González Lugo, aunque sin reconocerse al gobernador provisional designado por la Legislatura.

Esta Semana se Solucionará el Caso de Colima

(VIENE DE LA PAGINA TRES)

Durante la mañana de ayer sólo se pudo saber que el Secretario de Gobernación ha informado ya al Jefe del Ejecutivo de los acontecimientos de referencia, y que el titular de dicha Secretaría está por terminar el estudio de la documentación enviada para llegar a la conclusión necesaria que en todo caso —se dijo— será dictada con estricto apego a la ley y sin menoscabo de la soberanía del Estado.

Sin embargo, en los círculos políticos se aseguró que la solución del conflicto es más difícil de lo que en lo general se supone, pues parece que resulta de la competencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación intervenir en estos casos en cuanto al aspecto legal correspondiente. Por lo tanto, no falta quien espere que el desenlace proceda de dicho alto tribunal, en donde hasta ahora nada se ha conocido del conflicto.

Siempre en forma extraoficial, ya que Gobernación se ha concretado a anunciar para el curso de la semana sus declaraciones definitivas en torno al caso de Colima, se supo ayer que en dicha dependencia se espera sólo el regreso del Presidente de la República, de hoy a mañana, para emitir las conclusiones que se imponen.

Por otra parte, se aseguró ayer en los círculos políticos que la Comisión Permanente abordará el asunto en su sesión del miércoles próximo, con lo que dicha junta alcanzará inusitada importancia.

INCIDENTE LOCAL

COLIMA, Col., 25 de marzo.—A

Defensa de México, con Fuerza Propia

(VIENE DE LA PAGINA TRES)

bases antillanas, etc., y consolidar al mismo tiempo, esos puntos por la acción conjunta de todas las naciones.

No se advierte, empero, la formación de una fuerza militar interamericana para emplearla en defensa de un país, directamente atacado, porque ello se opondría en cierto modo, a los principios básicos de la ONU.

El incidente, fué presenciado por las señoritas Rosario Escamilla y Margarita Preciado, quienes transitaban por las calles de Hidalgo rumbo a la terminal de los autobuses costeros donde prestan sus servicios, habiéndose escapado milagrosamente. El hecho, ha originado que gentes perversas afirmen que dichos sujetos asaltaron el Palacio de Gobierno.

Por su parte, los diputados Francisco Bruut y Miguel Fuentes, se

...nto haya una transacción entre diputados locales y el gobernador, pues los diputados han estado, ayer mismo, que en el día no hebre nada de carácter formal que sirva en contra del gobernador, y éste ha asegurado siempre las consideraciones como amigos, por lo que en Colima cree que el gobierno en su edimiento quedará al descubierto los verdaderos motivos de la tal situación.

OTERO PABLOS, EN LOS PINOS

Acompañado de su hermano, el general Ignacio Otero Pablos, actualmente Embajador de México en Méjico, ayer se encontraba en Los Pinos el coronel Jasta de los smos apellidos, a quien se ha hablado—en informaciones que se han en esta capital—como uno de los factores que ha determinado el clima político suscitado en Co

Al ser interrogado en relación a la situación que reina en esta Entidad, manifestó a los que le oyeron que "ni sabe quienes son los políticos", y un tanto molesto, añadió: "no se le da abien trabajo".

Por su parte, el general Otero Pablos, quien está de paso a México procedente de Francia, y el coronel Jasta, se han encontrado en Los Pinos, ya con